



卒業・修了おめでとうございます

杉妻小学校教職員一同

1年間の教育活動を締めくくる集大成である「卒業証書授与式」「修了式（放送）」が終了しました。あるべき姿での終了ではなかったかもしれませんが、想定外を受け入れることから見えてくること、気づかされることも多く、今後の教育活動や子どもたちとの生活も改めて考えさせられたように思います。

13日間の臨時休業は、子どもたちにとってつらいものであったと思いますが、だからこそ新年度への期待も高まることと思います。起こったことをプラスに転化させる発想の転換を、私たちはしていかなければならないですね。

平成31年から令和元年へと移った今年度、私たち教職員一同「いまできること」「目の前の課題」について努力を続けて参りました。けして保護者の皆様にとっては満足できるものではなかったかもしれませんが、1年間の教育活動につきましてご理解・ご協力をいただき、温かく見守っていただきましたことに改めて感謝申し上げます。

さて、本日12名の先生方とお別れしましたが、次に迎える先生方との出会いも、きっと子どもたちの成長にプラスになるに違いありません。

目指すべき方向をしっかりと見すえて4月6日からのスタートを迎えられるように、いましばらく保護者の皆様にはご協力をお願いします。



春休みを有意義に！

新型コロナウイルスの影響はまだ収束をむかえませんが、みなさんで感染拡大防止に努め、新年度が迎えられるようご配慮をお願いいたします。

4月6日(月)、子どもたちの元気な顔と再開できる日を楽しみにしています。